



Pantin, mercredi 18 septembre 2019

COMMUNIQUE CFTC

La CFTC organise une conférence de presse de rentrée.

Le 1^{er} octobre, à 8h00, la CFTC tiendra une conférence de presse au Procope à Paris. L'objectif pour notre confédération sera d'évoquer l'actualité sociale, d'une part, mais surtout de présenter son congrès qui se tiendra à Marseille début novembre.

En cette rentrée, l'actualité sociale occupe grandement les médias, notamment avec les annonces du Président de la République autour de la réforme des retraites. Mais l'actualité sociale c'est aussi la vie des syndicats.

Du 5 au 8 novembre prochain, la CFTC tiendra son congrès à Marseille à l'occasion duquel elle célébrera son centenaire et renouvellera son équipe dirigeante.

Les objectifs de la conférence sont de :

- tirer un bilan du mandat qui vient de s'écouler (2015-2019);
- présenter le congrès de Marseille et ses enjeux (2019-2022) ;
- rencontrer les candidats à la succession de nos dirigeants
- évoquer plus largement et librement l'actualité sociale

Le nombre de places étant limitées, merci de confirmer votre présence au plus tôt auprès du service presse.

Info pratiques :

Le Procope, 10 rue de l'ancienne comédie 75006 Paris.
Métro Odéon

Rendez-vous à 8h00